
Ata de número 486 da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de

Assistência Social – COMASC, realizada em 11 de Agosto de 2022.
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Ata de número 486 da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social –

COMASC, realizada aos  onze dias do mês de agosto de dois mil e vinte e dois, às oito

horas e vinte minutos, na sede da ACAPODE. Estavam presentes os conselheiros:  Hugo

Silva do Nascimento, Raul Fiorini Louzada, Mariana Scolforo Louzada, Cristina de Fátima

Nali  Ferreira,  Denise  Vargas  Azevedo  Estofeles,  Fátima  Maria  Casagrande  Andrade,

Anacleto Brunoro Júnior, Ana Paula Mercier Serejo, Gabriela  Gusson Brambilla, Simone

Rossi  Manhago,  Maria  Aparecida  Vettorazzi.  A Secretária  Executiva  Eliane  Maria  Pizol

Colodete  Os Representantes da ACAPODE Juliana Zancanella e Daniela Silva Jorge. Os

Representantes da ILPI Vila Feliz Marco Aurélio Ramiro e Maria Paula Caretta Tessaro. Os

convidados Carmo Lopes Camporês e Virgínia Pizetta Altoé do Amaral. E Laura Bassani

dos Santos. A Reunião iniciou com a apresentação da Técnica em Serviços Gerenciais da

SEMAS  Laura  Bassani  dos  Santos,  cedida  ao  Conselho  para  apoio  técnico,  Eliane

perguntou  se  poderia  colocá-la  no  grupo  de  WhatsApp  e  todos  os  Conselheiros

concordaram. Em seguida a psicóloga Virgínia leu a Ata Nº 485 (quatrocentos e oitenta e

cinco) que foi aprovada. A Secretária Executiva Eliane informou que encontrou o gravador

na Sala dos Conselhos, no entanto, falta pilha e por isso não será usado nessa reunião. O

Conselheiro Anacleto sugeriu então que a Ata fosse lida e aprovada ao final da reunião e

todos  os  conselheiros  concordaram.  Prosseguindo  o  Presidente  Hugo  leu  o  ofício  Nº

133/2022/ILPIVILAFELIZ, de 22/07/2022 que explica sobre as vagas de acolhimento na

referida instituição. Marco Aurélio informou que para o acolhimento a ILPI Vila Feliz precisa

de estrutura física adequada e de funcionários para cada grau de dependência e que o

clamor da  Vila Feliz é que o município faça o Chamamento Público, que não é realizado

desde janeiro de 2022, sendo que consta na LOAS o cofinanciamento público. Raul colocou

que toda vez que se fala da  ILPI Vila Feliz a resposta é diferente, tais como casos  de

COVID-19,  e  outros argumentos como grau de dependência;  que o poder  público vem

mantendo diálogo com a  Vila Feliz e que em breve a situação terá um avanço. Anacleto

perguntou se os Conselheiros entenderam a diferença entre graus de dependência e todos

disseram  que  sim.  Raul  perguntou  se  ILPI  Vila  Feliz informou  no  Plano  de  Ação

apresentado  ao  COMASC qual  a  capacidade  por  grau  de  dependência  que  consegue
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atender e Marco Aurélio disse que colocou no Plano de Ação o número de funcionários e

não colocou o grau para não gerar impedimento no acolhimento. Hugo perguntou se pode

alterar esse item de grau e Marco Aurélio explicou que tem que ver se o Plano pode ser

alterado. Anacleto disse o que está acontecendo são adequações às novas legislações,

como exemplo, a  ILPI Vila Feliz oferecia 40 vagas mas depois saiu a Lei dizendo que o

número de funcionários tem que ser adequado ao grau de dependência. Disse que se tem

parceria com a Prefeitura não pode alterar o Plano de Trabalho mas que no COMASC pode

alterar o Plano de Ação. Ana Paula disse que pode fazer apostilamento dependendo do

contratante e perguntou se a Vila Feliz está recebendo recurso da Prefeitura. Marco Aurélio

respondeu que não. Mariana comentou que na reunião do COMASC em que a pauta foi a

Vila Feliz a Prefeitura estava dependendo da apresentação do Plano de Trabalho de duas

emendas  parlamentares  para  firmar  parceria.  Marco  Aurélio  explicou  que  o  Plano  de

Trabalho já foi enviado. Ana Paula perguntou se os recursos são só de emendas e Marco

Aurélio  respondeu que são de emendas parlamentares federais.  A Secretária  Executiva

questionou a fala do Conselheiro Anacleto de que o Plano de Ação pode ser alterado pois

na  reunião  do  dia  24/07/2022 foi  explicado  que  o  Plano  de  Ação  apresentado  para

renovação de inscrição não poderia ser alterado. Anacleto disse que o Plano de Ação é

uma proposta e que pode ser ajustado. Ana Paula sugeriu consultar o Regimento Interno.

Raul consultou Cristiane sobre o repasse das emendas e ela informou que há pendência

documental. Eliane informou que o processo encontra-se com a Equipe Técnica da SEMAS

para emissão de Parecer. Marco Aurélio explicou brevemente o trâmite desse processo.

Anacleto orientou que no Relatório de Atividades a Vila Feliz pode colocar o que foi possível

realizar ou não e que pode a qualquer tempo apresentar um novo Plano de Ação. Cristina

colocou que a Comissão de Análise de Inscrição analisa o Relatório junto com o Plano e

que não vê necessidade de alteração na atual situação, devido estamos em agosto. Eliane

sugeriu que a Comissão de Análise de Inscrição busque essa informação. Hugo fez um

questionamento sobre o lapso de tempo sobre o Plano de Ação da ILPI Vila Feliz 2022 e

Marco Aurélio respondeu que não tinha conhecimento do Plano de Ação para renovação de

inscrição e que junto com a equipe estão preparando um novo Plano para o próximo ano.
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Anacleto questionou que os Chamamentos Públicos não passam pelo COMASC. Ana Paula

perguntou se não é o COMASC que gerencia o Fundo Municipal de Assistência Social.

Raul  falou que o único Conselho que gere Fundo é o COMCAC e que o  COMASC é

fiscalizador. Ana Paula opinou que o Chamamento Público deveria passar pelo COMASC.

Raul informou que o Chamamento Público é um instrumento jurídico. Anacleto questionou

como o Conselho vai fiscalizar a parceria se não conhecem o termo. Ana Paula leu o artigo

13  do  Regimento  Interno.  Eliane  informou que  consta  na Lei  Lei  13.019/2014  que  o

Chamamento  Público  não  passa  pelo  Conselho.  Anacleto  sugeriu  levar  esse

questionamento ao Conselho Nacional de Assistência Social.  Ana Paula leu  também os

Artigos  14,  15  e  16  do  Regimento  Interno.  Raul  disse  que  orientação  e  controle  do

Chamamento Público é feito no momento da prestação de contas  e Ana Paula discordou

pois o Conselho tem que ter ciência do que consta no Chamamento Público. Marco Aurélio

disse que a Assistência Social tem que definir os termos para a parceria para que possam

apresentar  o  Plano  de  Trabalho.  Raul  sugeriu  fazer  um  ofício  ao  prefeito  solicitando

esclarecimentos  sobre o papel  do Conselho e o da Prefeitura Municipal de Castelo em

relação as parcerias. Anacleto pediu para que o Processo referente a Lei do SUAS saísse

do Conselho e o Presidente Hugo respondeu que já conversou com a Secretária Municipal

de  Assistência  Social  sobre  esse  assunto.  Prosseguindo  Hugo  leu  o  ofício

134/2022/ILPIVILA FELIZ  que  informa sobre as Emendas Parlamentares com indicação

para a ILPI Vila Feliz em 2021 e que encontram-se pendentes de repasse, solicitando as

intervenções necessárias do COMASC. Marco Aurélio explicou que esse ofício  foi  uma

resposta para ciência do Conselho que foi  suscitada em reunião anterior.  Raul  sugeriu

enviar  ofício  a  SEMAS  solicitando  esclarecimentos.  Anacleto  reiterou  que  essas

informações sejam colocadas em data show nas próximas reuniões e que o COMASC tem

que  acompanhar.  Raul  sugeriu  convocar  a  Secretária  para  dar  explicações  sobre  o

andamento dos processos. Continuando o Presidente passou para a pauta: Alteração da

Resolução COMASC Nº 014/2022 pois mudaram membros do Conselho e os Conselheiros

fizeram as  alterações.  O Presidente   sugeriu  formar  uma Comissão  para  reformular  a

Resolução COMASC Nº 019/2019 e Ana Paula sugeriu atribuir à Comissão de Análise de
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Inscrição. Todos os Conselheiros deliberaram a favor.  Finalizando foi  realizada visita na

entidade  pela  Comissão  de   Fiscalização,  Visita  e  Avaliação.

Sem mais nada a relatar deu-se por encerrada a reunião e eu, Eliane Maria Pizol Colodete,

Secretária Executiva deste Conselho, lavrei a presente ata que vai ser assinada por mim e

demais conselheiros.  

1) Hugo Silva do Nascimento  _______________________________________

2) Eliane Maria Pizol Colodete _______________________________________

3) Raul Fiorini Louzada ____________________________________________

4) Mariana Scolforo Louzada ________________________________________

5) Cristina de Fátima Nali Ferreira ____________________________________

6) Denise Vargas Azevedo Estofeles __________________________________

7) Anacleto Brunoro Júnior _________________________________________

8) Ana Paula Mercier Serejo ________________________________________

9) Gabriela  Gusson Brambilla _______________________________________

10) Simone Rossi Manhago _________________________________________

11) Maria Aparecida Vettorazzi ______________________________________

13) Fátima Maria Casagrande Andrade _______________________________


